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В двадцать пятой школе Новороссийска, расположенной в п.
Семигорье и имеющей региональный статус казачьего
образовательного учреждения, прошли торжественная
линейка и семинар, посвященные 19-й годовщине со дня
подписания Федерального закона России «О реабилитации
репрессированных народов».
  

***В гости к казачатам и педагогам МОУ ООШ № 25 приехали заместитель
руководителя департамента по делам казачества администрации Краснодарского
края Александр Марченко, советник этого департамента Анна Дорофеева,
директора школ МО город-герой Новороссийск, заместитель начальника
управления образования нашего муниципалитета Елена Середа, казачьи атаманы и
др.

***Ребята возложили цветы в память о казаках, погибших в годы репрессий,
показали свою строевую выправку, умение красиво маршировать. Хлебом и солью
встретила школа гостей, собравшихся после торжественной линейки на семинар.
Казачата под аккомпонемент баяна исполнили несколько замечательных кубанских
казачьих песен, продекламировали стихи. Все оценили особую энергетику,
притягательность увиденного и услышанного.

***Мини-справка «Новороссийских известий». Казачья кадетская школа – это не
военное образовательное учреждение, но элементы специфического
военизированного уклада всё же присутствуют. Это и ношение единой формы
одежды кадетского образца, и ежедневные утренние построения-линейки с
поднятием государственных флагов, исполнением гимнов, и проведение утренней
физической зарядки, широкое использование ритуалов в общении, принятых в
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военной среде, усиленные занятия спортом, строевые тренировки. Равными
правами и возможностями казачьего образования пользуются мальчики и девочки.
На дополнительных курсах мальчиков обучают обращаться с оружием, знакомят с
кубанскими ремеслами, тем самым формируя казака–защитника,
казака–труженика. Девочки знакомятся с основами домоводства, кубанской
вышивкой, тем самым воспитывая в себе будущую мать-казачку, хранительницу
домашнего очага. И сама школа – здание, кабинеты, оборудование, и казачата
выглядят просто безукоризненно. Дисциплина в школе, как сразу заметно любому
гостю, на высоте.

***- Казачья кадетская школа, - рассказала ее директор Ольга Кумпан, – это
уникальная модель учреждения с новым содержанием образования. У нас
создаются оптимальные условия для раскрытия и развития индивидуальных
особенностей обучающихся, идет подготовка к служению Отечеству на
гражданском и военном поприще через организацию образовательной и
воспитательной среды. Отличительной особенностью нашей казачьей школы
является то, что это школа полного дня.

***Ольга Николаевна рассказала об истории учреждения, о финансовой
поддержке, оказанной Владимиром Ильичом Синяговским, многосторонних связях,
о выполнении всех пунктов инициативы Президента России «Наша новая школа», о
том, как чтут здесь казачьи традиции и др. Собравшиеся на семинар увидели
презентацию школьной церемонии посвящения в казачата, узнали о механизмах
создания казачьего образовательного учреждения. Специально для директоров
были подготовлены информационные книги о том, как грамотно и без лишних
проблем организовать казачьи классы. Участникам семинара подарили брошюры с
памятными датами казачества Кубани, методические разработки образовательных
программ «История казачества России» (10-11 классы), «История и культура
кубанского казачества» (1-4 классы), «Традиции и фольклор казачества» и др. Эти
программы очень пригодятся руководителям тех школ, где сформированы казачьи
классы - №№ 12, 14, 23, 24, 26, 28, 31.
***Директор гайдукской МОУ СОШ № 23 Галина Чадная выразила пожелание
привезти своих ребят сюда, в казачью школу. Цель проста и убедительна.
Мальчишкам и девчонкам надо обязательно увидеть своими глазами, как красиво,
торжественно и ответственно выступают, проводят мероприятия семигорские
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казачата.
Подытожила все выступления Елена Середа:

***- В наших планах – проводить в этих стенах работу методического объединения
классных руководителей казачьих классов. Двадцать пятая школа накопила
большой опыт во всем, что связано с казачеством. Это опора, ресурсный центр для
остальных учреждений образования, и мы будем его всемерно, всесторонне
развивать.

***Анна Дорофеева рассказала об основных направлениях деятельности
казачества, о структуре Кубанского казачьего войска, о параде и других
торжественных мероприятиях, посвященных 19-й годовщине принятия Закона РФ
«О реабилитации репрессированных народов», который пройдут в Краснодаре и по
всей Кубани. Анна Викторовна предоставила документы, необходимые для
создания классов казачьей направленности, групп в дошкольных учреждениях.
Казачьи классы стали создаваться у нас с 1994 года. Поначалу в них училось – в
масштабах всего края – лишь 400-500 человек. На сегодняшний день в кубанских
казачьих классах и школах учится без малого 21700 ребят.
*

**Для школы в Семигорье крайне важна моральная и материальная поддержка со
стороны властей, Новороссийского городского казачьего общества (атаман Сергей
Савотин), Натухаевского хуторского казачьего общества (атаман Анатолий
Решетняк). Об огромной заботе и помощи школе со стороны казака Владимира
Синяговского, главы Новороссийска, секретаря Политсовета местного отделения
Всероссийской политической партии «Единая Россия», рассказала участникам
семинара глава администрации Натухаевского сельского округа Татьяна Сюсюка.
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***- Я помогаю и обещаю по максимуму помогать школе и со своей стороны, -подчеркнула Татьяна Николаевна. – Мы будем поддерживать все добрыеначинания и замечательные казачьи традиции, которые здесь появляются,сохраняются и развиваются. Казачьи образовательные учреждения находятся вначале пути, и сейчас особенно важно всегда протягивать им руку помощи.Убеждена, что со временем и Натухаевская, и Раевская школы также станутцентрами казачества.

***В конце семинара выступил Анатолий Решетняк. Он вспомнил о том, как не такдавно подарили школе коня, дал слово помогать Ольге Кумпан и педагогическомуколлективу казачьей школы по всем направлениям, а затем пожелал всемостальным директорам, управлению образования Новороссийска успехов всоздании казачьих классов, школ, групп, кадетских корпусов. Особый упорАнатолий Иванович сделал на организацию военно-спортивной подготовкиучащихся классов и групп казачьей направленности, основанной на традицияхкубанского казачества.Нина СЕМИЛУК. Фото автора  
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